



# こぐまぐみだより

令和3年度 10月号  
保育園神田ベアーズ

こぐま組に進級し、早半年…あっという間にもう10月ですね。新しい担任・保育室にドキドキしていた子どもたちも、笑顔で「おはよう」と登園してくれるようになりました。また、お散歩はバギーに乗っていましたが、歩くのが上手になり、全員で手を繋ぎ歩いて行けるようになりました。お散歩の帰り道、子どもたちの手には、色づいた葉っぱや、どんぐりなど、秋の宝物がいっぱいです。

「秋」といえば、スポーツの秋、芸術の秋、読書の秋…。子どもたちはどんな秋を過ごすでしょうか。

## 【スポーツの秋】

「お散歩に行こう!」と誘うと「え〜」と返す子どもたち。しかし「どこに行こうか?」と子どもたちへ意見を聞くと「今川中!」「十思公園!」と前向きな声が返ってきます。4月は自分で靴を履くことも、友だちと手を繋いで歩くこともままならなかった子どもたちですが、今ではほとんど自分たちでできるようになり、「今日は〇〇ちゃんと繋ぐ。」と、毎日楽しそうです。旧今川中学校では広い校庭の端から端までを何往復も走る子どもたちの体力に感服、堀留公園では難しい遊具にも挑戦し、できるようになりました。子どもたちのやりたい!を応援し、たくさん体を動かしていきたいです。

## 【芸術の秋】

粘土やお絵描き、制作が大好きな子どもたち。先日は、保護者の方へ協力をいただきボディペインティングを行いました。子どもたちは部屋一面に広げられた大きな紙に大興奮。最初は「やっていいの?」と指一本に絵の具を付け遠慮がちに描いていましたが、だんだんと大胆になってきて、両手で手形を取ったり、足形を取ったり、そのまま自分の体につけて「きゃー!あお!」と友だちと見せ合ったり…終始楽しそうな声が上がっていました。「またやろうね」と友達と約束をする姿もありました。今後も絵の具だけでなく、のりやハサミを使った制作に取り組んでいきます。



## 【読書の秋】

絵本も大好きな子どもたち。自分たちの好きな遊びをしても、誰か一人が「これ読んで」と絵本を持って来て、保育者の読み聞かせが始まると自然と集まってきて、いつの間にか立ち見客が出るほどに。大好きな絵本はセリフも覚えてしまい、保育者の声に合わせてセリフを言える子もいます。また、長い絵本も最後まで聞けるようになってきました。以前のおたよりにも載せた「はじまるよ♪」の手遊びを友だち同士で、読み合う姿もあります。大好きな絵本を通して様々な言葉や、徐々に平仮名などを自然に身に付けていってくれるといいなと思っています。



〇少しずつ肌寒く感じる日が増えてきました。ただ、日中はまだ暑い日もありますので、調節ができるよう半袖・長袖、両方の準備をお願いします。また、お散歩用のジャンパーの準備もお願いします。安全のため、フードがなく装飾が少ないものをご用意ください。再度、記名のご確認をお願いします。

〇11/8~12に個人面談を行います。後日、予定調整表を貼り出しますので、スケジュールの確認をお願いいたします。

## 【今月の予定】

- 6日(水) 身体測定
- 12日(火) 歯科検診



※今月は引き取り訓練を実施します。

詳細は別紙をご確認ください。